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飯田市立遠山中学校2学年への質問・感想

・ ジンギスおにぎりの名前、「鬼神」には由来はありますか。

・ キャッチフレーズのセンスが光っていて素晴らしかったです。とても面白いです。

・ 素敵な発表ありがとうございました。自分たちの地域の特徴をみんなに伝えようと活動しているのが伝わってきました。

・ 地域の有名な祭りや特産物などに着目し、テレビ番組で放送されている地域を紹介するものを参考に商品開発しようとする様子がさすが

中学生であるなと思いました。また、実現できるようなプランを考えていて、実現性が高くとても良いと思いました。発表ありがとうご

ざいました！

・ 遠山郷の魅力がよく伝わってくるプレゼンでした。特に鬼神研究所の地域食についてとても魅力的に感じることができ、ジンギスおにぎ

りを食べてみたいと感じました。

・ 遠山郷の魅力を伝えたいという情熱を持って活動に取り組んでいることは素晴らしいと思いました．あなたたちの作る動画やポスター，

商品などで，多くの人が遠山郷のお祭りや食べ物を知る機会が増えると思います．また，ポスターの工夫や商品開発の過程で身に付けた

技術は，今後も役立つと思います．良い点，反省点を活かして活動していってください．これからも，自分たちの地元を盛り上げていっ

てください．応援してます！！

・ 中学校がある遠山郷の魅力を伝えるために、霜月祭、ジンギスおにぎり(鬼神)、PR動画を作ろうとしたことが分かりました。キャッチコ

ピーをとても大事にしていて、見る人がわかりやすいよう、興味を持つように考えていて、私もぜひ行ってみたいなと思いました。

・ 地域で行われている伝統的な祭りについて、その起源や祭りの魅力を再確認することができており、とても良かった。また、その祭りの

良さが地域の人々に伝わるよう、ポスターにも工夫が凝らされており、とても興味が湧いた。

・ 地域の行事を大切にする姿がとてもかっこいいと思った。ポスター制作や動画作成の中で様々な知識や技術を身に付けることができるた

め、とても意義のある活動だと思った。この活動の中で学んだことや経験したことは、必ずどこかで活かせる時が来るため、とても大切

な思い出として覚えておいてほしいと思った。

・ 発表ありがとうございました。

地域の魅力をとても感じられる発表でした。特に霜月祭を知ってもらう活動では、特徴的な面についてより詳しい起源などを知りたいと

思えるような内容でした。遠山に行きたいと思えるようなアクティビティがあると、地域活性に繋がるのではないかと感じました。

・ とうやまGO！タイムという言葉を作り、地元の良さを交流するという活動がいいと思った。自分たちが住んでいる地域は身近だからこ

そよく分からないものも多いと感じており、第三者に伝えるという活動を行うことで、より自分たちが住んでいる地域のことを理解する

ことが出来ると思った。

・ 自分達の地域に合わせて調べるものを決めていていいなと思った。グループに分かれて活動がされていてよかったと思う。

・ 遠山郷の魅力を伝えるためのさまざまな取り組みが紹介されていて興味深かったです。アンケートをとったりインタビューを行ったり

と、積極的に学校から出て活動しているところがすごいと思いました。これからも、地元の魅力を発信する取り組みを頑張ってくださ

い。

・ 根拠を持った探究を行っており、さすが中学生という感じでした。地域の魅力を広めていけるようにするためのアイディアが豊かで、と

くにジンギスのようにこの土地と言ったらこれというものがあると一時的でなく持続的に行きたくなるきっかけになると思います。

・ 生徒が、SDGsの目標11（住み続けられるまちづくり）、15（陸の豊かさを守ろう）、17（パートナーシップで目標を達成しよう）をも

とに、伝統文化や生活文化、街づくりについて学んだ。地域の歴史や環境保全の重要性を知り、持続可能な街づくりには地域資源を活か

すことが大切だと理解した。また、多様な人々と協力することで、よりよい社会を築けることを学び、今後のまちづくりに主体的に関わ

る意識が生徒の中で育まれたのではないかと考えた。

・ 遠山郷は名前は聞いたことがあるが実際に行ったことはないしなかなか遠くて行けないなぁとどうしても思ってしまう。しかし、地元の

子どもたちがきっかけ作りをしてくれるとなんだか気になってしまうのが性なのでいつか行ってみたいという気になった。

・ 霜月祭の魅力を伝えるというゴールに向かって様々な活動をしていくことで結果的に遠山の地域を盛り上げることにつながりとても有益

な発表だったと感じる。

・ 自分たちのまちの魅力を伝えるために、細部にこだわっているのが印象的でした。

・ ジンギスを使ったおにぎり「鬼神」で実際に鬼の角を付けているアイディアがとても良いと思いました。外観として髪の毛風に昆布をつ

けることや顔をつけるというアイディアもとても良いと思いましたが、これがもし商品化されると手間がかかってしまうなと感じまし

た。しかし、様々な表情の鬼の顔などかくと、商品を食べる人も楽しめるのではないかと思いました。このおにぎりをもっと幅広い地域

で販売されてほしいと思います。

・ 遠山郷のことは初めて知りました．たくさんの魅力があり，伝わってきました！行ってみたいです！

・ 子どもたちが自分の町の伝統である霜月祭などを発信し維持していくことで、自分たちの町を住み続けられる場所にしていこうとする気

持ちが伝わってくるよい発表だった。

・ 自分たちの地元である遠山郷の存続について考え、地域との協力を深める事は自分たちの将来を考えるととても良いものになったと思い

ます。これからも遠山郷に愛着をもって生活していけるとより良い地域にすることが出来ると思います。

・ 自分たちの住む遠山郷についての自然・環境や行事、地域食などの魅力を伝える取り組みは素晴らしいと思いました。具体的には、地域

の伝統的な行事である霜月祭をポスターにするという取り組みは、私も実際に見てみたいと思ったのでとても良かったです。



・ 発表が最も分かりやすく、スライドももっとも見やすかったです。さすが中学生だなと思いました。本当に地元を愛しているからこそ、

このような発表ができるのだなと思いました。知らない人に分かりやすく伝えることは簡単ではないですが、最大限の配慮ができていた

ように思えました。

・ 自分の県にあっても、知らないことや場所はたくさんあると思います。それを知ってもらうためにたくさんの工夫をすることで、県内だ

けでなく県外にもそういった場所を知ってもらえるようになるのかもしれないと思います。

・ 地域の魅力の再発見し、それを発信する活動は、地域活性化において非常に重要な役割を果たすものであると考えます。私は発表を視聴

して、霜月祭が最も印象に残りました。キャッチコピーを作成し、霜月祭がどのようなお祭りであるのか簡単にわかるようにしたり、字

体を工夫したりしてポスターを作成していることに驚きました。自分で考えたデザインを客観的にとらえることは非常に難しいと考えま

す。

素敵な探究活動と発表をありがとうございました。

・ 端的でわかりやすいキャッチコピーや、迫力のある写真が使われており、一目で祭りのことがわかる良いポスターが完成したと思いま

す。またおにぎりの配布などで地域の人々との交流も盛んに行っており、地域がより活性化して良いと感じました。

・ 自分の地域の伝統的な文化を知るのはとても大切なことだと思います。自分も長野県民ですが、遠山郷の事は今回の実践発表で初めて知

りました。とにかく遠山を知ってもらうことを前面に押し出した発表で、とても魅力的なところだなと感じました。

・ 飯田市立遠山中学校の二年生の皆さんの発表すばらしかったです。自分たちの住む地域の魅力を発信する発表はとても素晴らしいと思い

ます。地域の魅力を伝えて地域の活性化につながる活動をすることはその地域に住む人としてとても重要な仕事であると思います。私も

遠山郷に行ってみたくなりました。

・ 地域の魅力を発信することは一見簡単なことだと捉えられるかもしれませんが、どのように興味を惹くか、どのようなテーマで内容を固

めるかなどのさまざまな工夫が必要な、難しい活動だと感じています。私は遠山郷の地域のことをあまりよく知りませんでしたが、霜月

祭のPRや地域食の開発、自然観光PR動画制作などの活動の様子を見て、こんなにたくさんの魅力を持った地域なのだということを初め

て知り、感動しました。皆さんが消費者の視点をよく考えて、細かな部分までたくさんの工夫をされたからこそだと思います。皆さんの

ような若い世代が地域活性化のために活動を行うことは、遠山郷の未来に新鮮な刺激を与えているのではないかなと感じます。皆さんの

活動の成果がもっとたくさんの人に広がったら嬉しいと思いました。ありがとうございました。

・ 地域に寄り添い、魅力を広めるという立場を一貫していることが素敵だなと感じました。動画作成など、様々な技術を活用し、自分たち

なりにできることを模索している点は、皆さんの工夫がひしひしと伝わってきました。ジンギスおにぎりやお祭りなど、地域の文化に興

味を持ちました。

・ 魅力がたくさんありながら、県内外の人に魅力が伝わっていないという発見や、もっと地域を活気づけたいという生徒の気持ちが表れて

いてとても良いなと思います。「とおやまGO！タイム」という名前もとても工夫されていて良いですね！遠山郷を紹介するポスター

は、キャッチコピーや写真などでとても迫力のあるものになっていて素晴らしいです。私も遠山郷へ行きたくなりました。

・ 私は大学で初めて長野に来たため、今回の発表で初めて遠山郷について知ることが出来ました。その地域にしかない良さはその地域に住

む人が一番良く分かっていると思います。そういった地元の子どもたちが率先して地域の良さを広める活動をしていていいなと思いまし

た。私は特にジンギスおにぎりが気になりました。長野はジンギスカンが有名だとは聞いたことがあったが、実際にはまだ挑戦したこと

がないため、おにぎりとして手軽なものから食べてみたいと感じました。写真もすごくおいしそうでした！また、キャッチコピーもうま

く考えられていてみんなでよく考えた結果というのがよく伝わりました。

・ 遠山郷について何も知らなかったので、非常に勉強になりました。この間飯田市に行ってみましたが、たしかに人口は少なそうな印象を

受けました。しかし、遠山中学校のみなさんの発表を聞いて、遠山郷の魅力がとても伝わり、もう一度飯田市を訪れてみたいなと感じま

した。霜月祭、行ってみたいです。

・ 霜月祭について調べたことをポスターに表す活動は生徒の情報活用能力や表現力など様々な力を育成するいい機会だと感じた。動画作成

の活動について反省点と良かった点を振り返り、ポスター作りに繋げることができていてつながりのある活動ができることは大切なこと

だと感じた。

・ 地域の文化について調べる中で、霜月祭について調べる探求活動をしたり、遠山ジンギスカンの商品開発をしたりといったことは社会に

つながるとても良い探求学習だと思った。ぜひこれからも遠山ジンギスカンについて調べて街のソウルフードにした頂けたらと思う。

・ 人口の減少はどこの自治体でも大きな問題になってきているため、若い人たちが地元に関心をもって積極的に活動することはとても大切

なことだと感じた。動画作成についても反省や今後の活動を詳しく書いていてとても良いと感じた。また、アンケートなどをとることに

よってさまざまな意見を聞くことができ商品開発についてより具体的なヒントを得ようとしていてすごいと思った。

・ 子供たちが自分たちの地元に基づいた文化や地理的な側面に関して考察していた。ただ調べるだけでなく実際に体験したり伝えたりする

活動によりより深く理解し地域の活性につながっているのも素晴らしいと思った。調べ学習だけにとどまらす多岐にわたって活動してい

るのが印象的だった。

・ 遠山郷の霜月祭りをポスターによって広める活動について考えるだけではなく実際に行動を起こして活性化を考えている点が素晴らしい

なと思いました。今後はどのように全国にポスターを広めていくかを考えていってほしいと思います。

・ 遠山郷についての現状から、魅力を伝えようと試みたのが良い起点の利かせ方だと思いました。また、魅力をPRするための様々な工夫

を考え、考えるだけでなく実際に体験したり実践に移したりした点がとても良いものだと思いました。

・ 霜月祭という伝統文化を、より多くの人に知ってもらい、未来へと継承していこうとする皆さんの想いが強く伝わってきました。自分た

ちの地元を盛り上げたいという気持ちは、とても素晴らしいことです。伝統を守りながら、新しい形で発信していくことが、これからの

文化の発展につながります。これからも工夫を重ねながら、霜月祭をさらに盛り上げていってください！応援しています！

・ 地元の魅力を発信したいという願いを元に活動をしてるのがとても素敵だと思いました。私自身長野市出身ですが、そのお祭りを知りま

せんでした...。地元の人たちとも協力しながら学びを深められるのも多様な他者と協力する総合的な学習の目標を達成できていますね。



・ 遠山郷を活気づけたいという思いから、魅力を再発見して伝えていく活動に発展させていく姿がとても印象的でした。グループに分かれ

て調査を進めているのが、各分野の魅力をまんべんなく伝えていくうえでは重要なことだと感じました。活動を行うごとにリフレクショ

ンを挟み、その都度良かった点や改善点について考察しており、「遠山郷の魅力を伝える」というゴールの下全員が一致団結して活動に

取り組んでいてとても良いと思いました。

・ 自分たちの地元について「活性化させたい」と積極的に魅力を発信しようとする姿がとても素晴らしいと思いました。特に、霜月祭のポ

スターの完成度にとても驚いたし、「特産品であるジンギスを広めたい」という思いで実際におにぎりを作って、配布してみるという行

動力にとても感心しました。ぜひ霜月祭に行ってみたいと思ったし、ジンギスおにぎりを食べてみたいと思いました。ありがとうござい

ました。

・ この活動がもっと広がってほしいなと思いました。というのも、自分自身がこの発表を聞いて遠山郷の魅力を知り、霜月祭に参加したり

ジンギスおにぎりを食べたりしてみたくなったからです。みなさんPR動画作成を始めとして自分たちの活動に対しての反省が具体的で、

次につなげていこうとしているのが素敵だし、それだけ遠山郷の魅力を伝えようとしているのだなと感じました。動画が完成したら是非

見てみたいです。

・ スライドが見やすく、発表がまとまっていて聞きやすい発表でした。遠山郷の魅力を三チームに分かれてそれぞれが最大限魅力を伝えら

れるように発表内容の探求がされていて素晴らしいと思いました。これからも、自分たちの住む地域の魅力発見とそれをどのように世界

に発表していくかといったことなど、ふるさとを大事にしていってください。素晴らしい発表ありがとうございました。

・ 遠山郷を紹介することで伝統文化やまちづくりなどの観点から深める事ができていてとても良いと思った。霜月祭という町の伝統的な祭

りを知ってもらうことで活性化させようとしていた。内容も分かりやすかったし霜月祭についても食も観光地についてもこの発表を聞か

ないと知らなかったことがたくさん詰め込まれていて良かった。もっと遠山郷について知ってみたいと思えるような発表だった。

・ 地域おこしとして、お祭りや地域食、自然など様々な面から地域の強みを考え、PRする活動を行っていてとても魅力的に感じました。

特に、スライドの中に載せてくださっていた霜月祭のポスターは、業者さんが作ったかのようなクオリティで、パッと見た時にとてもイ

ンパクトがありました。写真の枚数や配置、キャッチコピーなどを工夫して作成してされていましたが、そのような視点はきっと今後も

社会に出た時に役立つと思うので、この経験を大切にしていってください。

・ 大学生である自分にとって、新しい視点を発見することにつながる素晴らしい発表でした。地域のお祭り、食や自然について、よく調べ

られていることが伝わってきました。ありがとうございました。これからの活躍にも期待しています！！

・ 霜月祭をみんなに知ってもらうためにインターネットや本で調べたり、PRのためのポスターやビデオを作成したりしていてみんなに伝え

たいという思いが伝わりました。ポスターを作るときにどのような色を使ったら目立たせることができるか、ポスターを見ただけでも霜

月祭を十分に知ってもらおうとしていた心掛けが良かったと思いました。自分たちで動画を作りPRしていることで動画を作る力も身に着

けることができると思いました。

・ 自分の地域の魅力を見つめなおし、どのような点が地域の観光資源として発信していくのかという事を考えることはとても重要な活動で

あると思う。観光資源がたくさんあるだけに有効活用し魅力をしっかりと伝えていく事が重要であると思う。

・ より良い方法で遠山郷について知ってもらうためには、まずは身近な人に遠山郷について知ってもらう必要があるというお話がとても印

象に残っています。まずは自分たちの身近から拡大していくという計画は私もとても効果的であると思い、勉強になりました。

・ 遠山郷だけでなく、ほかの様々な場所でも地域や伝統文化を大切にして、守っていくことが今の私たちに求められていることだと思いま

す。高校や大学進学で、地元を離れてしまう生徒さんもいると思うので中学生の時にこのような活動ができるのはとてもいいことだと思

いました。

・ 学校の位置する遠山郷の魅力を自分たちでも再調査し、外部に発信していくという研究でした。その中で、遠山郷の魅力だけでなく発信

の手段として使った動画や取材の難しさなども学ぶことが出来ていて、多角的視点から良い研究であると感じました。

・ 遠山郷の魅力を「霜月祭」、「食」、「自然・観光」の3つに絞っていることで、それぞれについてより詳しく知ってもらえるような活

動ができると思いました。それぞれが課題を見つけており、何をすればよいかがわかっていると思うので、遠山の魅力を発信できるよう

に頑張ってください。

・ 自分たちの済んでいる地域の魅力を発信していくのはとてもよいことです。今回の発表をきいて、私も霜月祭を見てみたいと思いまし

た。また、発表の方法の改善まで考えていて、細部まで気を配っている学習活動でした。聞いていて、聞く側に配慮のあるわかりやすい

発表でした。

・ 地域の課題に気づき、地域を活発化させたいという思いを持ち、活動を行っているのが素晴らしいと思いました。また、活動の中で目

標・計画を決め、今後の課題を見つけるなど内容面においても完成度が高いと感じました。地域の活性化がうまくいくように応援してい

ます！

・ 自分たちの地元のPRのためにSDGsとうまく絡めて発表できていてよかったと思います。また、ポスター作りやキャッチコピーづくり、

アピールの方法にそれぞれの工夫が見られとてもいいなと思いました。こういうプレゼン活動は将来どのような職業に就いても必ず必要

になってくるものだと思うのでぜひこれをいい機会に力を伸ばしていってもらいたいと思います。

・ 自分たちの地元の魅力を発信するために、どのようなツールを用いるべきか・どのような発信方法が効果的か考えている点が非常に良

かったです。課題解決のために試行錯誤し、「実行する」力がとても大切なことなのだと考えるようになりました。また、実際の活動を

逐次振り返り、内容の改善に努めている点が非常に印象的でした。

・ 「とおやまGO！タイム」というキャッチフレーズをもうけることによって活動の目標や狙いが明確化されてよいと思いました。他にも

「霜月祭り知ってもらい隊」など地域活性化に貢献できる活動を考えていて素晴らしいと思いました。



・ 都心部との人口格差が問題となっている中で、自分たちの住む地域の魅力をどう伝えるかは大きな課題であると思います。発表を聞い

て、それぞれのグループが魅力発信のために精力的に活動していることに驚きました。人々の目を惹きつけるように工夫されたポスター

や、特産品であるジンギスカンを手軽に食べてもらうためのジンギスおにぎりなど、グループごと工夫されていて興味深かったです。同

時に、学校教育の現場では遠山中学校のように地域に根差した教育や活動を行う必要があると感じました。私が教壇に立つ際には、地域

を知り、それを積極的に発信していく活動を行っていきたいと思いました。

・ 遠山 GO!タイムとして、地域の特色を地域以外にも発信するために自分たちの地域について広く調べていて、地域活性化につながると思

い、とてもよい活動であると思いました。霜月祭について知ってもらうためにポスターを作ったり、PR動画を作ったりするなどポス

ター作りに細かいところに気をつけていてとても素晴らしいと感じました。地域についてよりよい方法で遠山郷について知ってもらうと

いう事はとても大切なことであると感じましたし、身近な人にも知ってもらうという事ももちろんとても大切なことであると視聴して感

じました。

・ 地域の魅力を自分たちで探して発信していくことでたくさんの人に魅力を伝えられるだけでなく、自分たちの地域の魅力を再発見、再認

識することができとてもいい機会であるなと思いました。また、課題も明確に認識しているためすぐに改善することができるなと思いま

した。

・ 地元のお祭りについて、詳しく調べ、誰に対してもその魅力が伝わるようにポスターを制作するという取り組みが素敵だと思いました。

ポスターはただ作るだけではなく、大きい写真を使ってインパクトを与えたり、キャッチコピーや祭りについての簡単な説明をするな

ど、いたるところに工夫がなされていて素晴らしいと思いました。地域を活性化させるためにこのような活動に取り組んでいること自体

に感銘を受けました。

・ 地域の伝統文化や食について、探求している姿が印象的でした。ポスターのクオリティが高く、いろんな人に魅力が伝わるように努力し

ていることが感じられました。ジンギスおにぎりの商品開発などの活動の面白いと思いました。自分達の地域について考える時に、他の

県や地域から自分の地域を客観的に見るという事も大切だと思います。私は大学生になって、自分の地元を離れてから今までは感じてい

なかった地元の良さに気づきました。

・ 特産品や伝統的な祭りなど自分たちの郷土についての学習が素晴らしいと思いました。国際化する世界ですが、まずは自分たちの身近な

地域や人々、文化について知るというグローカルな視点を持つことは、今後もっと広い社会に出たときにも役立つでしょう。日本人は自

国のことについて知らない、説明できないという傾向があるので、皆さんのような歳から郷土学習をすることがとても大切だと思いま

す。さらに調べたことを発信するという力も重要です。今後もそのような力を磨いていってください。素敵な発表をありがとうございま

した。

・ 遠山郷の魅力を伝えるために「霜月祭」「地域食」「自然・観光」をテーマとした活動についてでしたが、生徒の方々がどの活動におい

ても、魅力を伝えるためにできる工夫を真剣に考えていることが感じられ、印象に残りました。特に自分たちの活動の良い点や悪い点を

振り返り、今後の活動に繋げようとする姿勢は物事に探求的に取り組む姿勢の表れだと思いました。

・ 　遠山郷の魅力について発信する活動の中でも霜月祭のポスター作成が印象に残りました。ポスター作成では、キャッチコピーや写真の

配置や比率についての工夫がみられ、ポスターを見る人に何を伝えたいのかということがよく考えられていて、素晴らしいと思いまし

た。霜月祭のPR動画の完成と公開を心待ちにしています。

・ 自分たちの地域の文化を広めたいという気持ちを基に各班に分かれて実践活動をしている点が素晴らしいと思いました。霜月祭りを扱う

班では、実際に魅力的なポスターを制作されていました。初めに見た時に、色合いが時代に合っていてインパクトがあると感じたのです

が説明でその点を意識したと話されていたのできちんと見る側に自分たちの意図した部分を伝えられている素敵なポスターになっている

と感じました。鬼神の班では、遠山と言えば○○という特産物を作り出すためのアイデアがありました。実際に、販売してのフィード

バックを今後生かしていくことでより素晴らしいものになると思います。動物を織り込んだキャッチコピーもお客さんの気をひく良いア

イデアだと思います。自然・観光班では、移住者や地元の人に調査を行いながらPR動画を作成されている点が良いと思います。自分た

ちの動画での課題を踏まえてより素敵なものが出来ると思います。

・ 　遠山郷には伝統的な祭りもあるが、県外に場所や魅力が知られていないこと、人口減少という課題がある。地域の魅力を再発信するこ

とを目的としていることが分かった。霜月祭りの面や舞のタイプの意味を調べること、プロモーションビデオやポスター作りが本格的

だった。ポスターが意図的に作られていることにおどろいた。写真や色遣いなども論理的にやろうと思うと美術の専門的な知識が求めら

れる。色相を踏まえて、色の組み合わせや彩度と考えることが多い。よりよいものは専門的にやろうと思えばいくらでもできるので、ぜ

ひともやってみてほしい。

　移住者や地元に人にインタビューを行うなどの行動力がすごいと思った。

・ 地元のことについてだけではなく、その魅力をどう発信するかもよく調べていますね。発表からみなさんの郷土愛が伝わってきました。

地域の魅力を発見し、伝えていく活動の中で自分たちが知らなかったこともあるのではないでしょうか。自分が住んでいても気づかない

ことってたくさんあるので、みなさんが気付いた魅力をこれからもたくさんの人に伝えていってください。

・ 自分たちの暮らす地域の現状を調べ、どうすれば盛り上げることができるか様々な観点から探求していて良いと思いました。また、各々

の活動においてゴールを設定し、そこにどういった活動をとおしてアプローチしていくのかということがしっかりと考えられていていい

と感じました。今回の探求のみならず、その先の発展的な活動にも視野を広げていたのは良かったと思います。一つ一つの活動は良かっ

たので今後どういった盛り上がり方をしていってほしいのか、目指すのかというところを具体的にできるとさらに良かったと思います。

・ 遠山の魅力を伝えるために、様々な工夫がされていることがわかる発表で、非常に興味深かったです。実際に、私も、遠山中学校の方の

発表を通して、遠山の魅力を感じることができました。とても素敵な発表だったと思います。

・ 発表の仕方が上手だと思いました。自分たちの地域の特徴をよくとらえられていて、魅力の発信としてとてもよかったと思います。

・ 学んだことや良かったことだけでなく、反省点も挙げていることで今後もっと成長して言えると思います。地域のことについて調べて、

知り、共有していくことで地域の魅力を伝えることができるし、地域の問題を解決することができるので今後ももっともっと詳しいこと

まで調べていってください！



・ 飯田市立遠山中学校2学年のとおやまGO！タイム　～遠山郷の魅力を発見し，発信しよう～を閲覧しました。自分たちの地域を知っても

らいたい、そのためには何があるかどう伝えれば良いのかという考えるという経験を活かして、自分や好きな物をアピールをする力を高

めることができると思います。自分の親しみのあるものを活かして社会の中で必要となる能力を楽しく育てていってください！

・ この地域の魅力をしっかりと伝えるために遠山郷の良い面だけでなく悪い面を理解しようとする姿勢がとても良かったです。この活動を

通してキャッチコピーを作ったりポスターを制作することが町おこしのようになっていてとても良かったです。

・ 地元を活気つけたいという思いは多くの人が持っていると思う。しかし学校で発表する際に自分であまり出向きなどせずネット調べて終

わる人が多い中で、アンケートをとったり、おにぎりの商品開発をしたりしているのは主体性が強く表れていてすごくいいなと思った。

・ 遠山中の生徒たちが、地域の魅力を再発見し、発信する取り組みはとても意義深いことです。霜月祭の伝統文化や自然、地域食といった

特色を活かし、動画やポスターで魅力を伝える工夫をしている点が素晴らしいと思いました。また、ジンギスおにぎりの開発において、

アンケートを活用して改良を重ねる姿勢は、実践的な学びとして価値があることでひょう。こうした活動を通じて、遠山郷の魅力がより

多くの人に伝わり、地域の活性化につながることを期待したいです。

・ 活動への本気度が伝わってくる素晴らしい発表でした。自分から行動を起こして、より良くしようとすることは、誰にでもできることで

はないと思います。これからも自分の考えを大切にして、行動を起こしていってください。

・ 自分たちの住む遠山郷の魅力を再発見し、それを発信していく学習活動のお話を聞いて、伝統文化や自然を受け継ぎ、発信していくこと

の大切さを改めて知ることができた。これからもぜひ遠山郷のあふれる魅力を発信していって欲しい。


